

ALLONNES

JS Allonnes : 3 000 € pour aider l'école de sport en fauteuil

Avec le don de son partenaire, la Fondation d'entreprise Grand Ouest, la JS Allonnes va avancer dans son projet de création d'une école en fauteuil.



Ce don est un énorme coup de pouce pour la JS Allonnes.

PHOTO: LE MANE LEBRE

La JS Allonnes et la Fondation d'entreprise Grand Ouest ont officialisé leur partenariat par la remise d'un chèque de 3 000 €.

«Ce don a permis l'achat de fauteuils adaptés»

Le 22 décembre 2021, la Fondation d'entreprise Grand Ouest a remis un chèque de 3 000 € à la JS Allonnes afin de développer son projet de création d'une école de sport en fauteuil. Cette initiative a pour but de donner aux enfants en situation de handicap la possibilité de participer aux activités proposées dans les différentes sections sportives. Un don non négligeable qui ravit Gérard

Gallo, vice-président de l'omnisports et président de la section SLI (Sports et loisirs intégratifs) : « Ce chèque de 3 000 € a permis l'acquisition de fauteuils adaptés aux enfants, poste le plus lourd dans ce genre de projet ».

Favoriser l'intégration des enfants

Après plus de 13 ans d'expérience dans l'accueil des personnes adultes en situation de handicap mental, psychique ou moteur, la section Sports et loisirs intégratifs de la JS Allonnes souhaite ouvrir ses pratiques aux enfants.

Cette ouverture est motivée par des

sollicitations en milieu scolaire (primaire, collège et lycée) pour des actions de sensibilisation au handicap et par la présence d'une section sports jeunes avec la volonté d'intégration des enfants handicapés avec les valides par le sport. Une initiative soutenue par Youssef Ben Amar, adjoint chargé des sports, de la politique de la ville et des finances à la mairie d'Allonnes. « Ce projet porté par la JSA est à l'image de la politique sportive de la ville qui consiste à n'exclure personne, notamment les personnes en situation de handicap. Nous sommes ravis de voir que ce genre de partenariat se développe ».